



# NOTICIARIO DE ACTUALIDAD

## La reforma administrativa española, vista desde el extranjero 35.047(46:100)

La noticia de la celebración de los cursillos de especialización para funcionarios, que organiza la Sección de O y M, de la Secretaría General Técnica de la Presidencia del Gobierno, es recogida en el Boletín de Información Internacional «Mondo», de Roma.

La necesidad creciente de contar con cuadros de personal con un alto grado de formación, ya sea general, ya de carácter especializado, es, sin duda alguna, el problema que más viene preocupando a las Administraciones de los más diversos países. Se trata, además, ante la incesante variación y el progreso de los métodos y técnicas, de estar al día en todos y cada uno de los aspectos que abarca la actividad administrativa, desde la dirección al cuidado máximo de las Relaciones Públicas.

Italia, Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, se ocupan incesantemente de llenar esta exigencia de un personal cada vez mejor formado. En España, la Secretaría General Técnica de la Presidencia del Gobierno inició desde hace unos meses una labor de formación básica de funcionarios, que abarca desde la técnica de dirección de reuniones a las Relaciones Humanas. La noticia del desarrollo de estos cursos, a los que asisten funcionarios de todos los Ministerios, es recogida en el Boletín de Información Internacional *Mondo*, que se edita en Roma, que da cuenta de la celebración "del segundo cursillo para funcionarios sobre el tema general de las Relaciones Humanas en la Administración", que estuvo a cargo "del profesor don Miguel Siguán Soler, colaborador del Consejo Superior de Investigaciones Científicas", y a cuya "sesión de clausura asistió el Secretario General Técnico, señor López Rodó, quien pronunció unas palabras agradeciendo a todos los asistentes la colaboración que habían prestado".